

WARTA

Kapolres Buol Pimpin Operasi Keselamatan Tinombala 2021, Mulai Hari ini di Berlakukan

Update - WARTA.CO.ID

Apr 12, 2021 - 17:40



Buol - Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo, S.I.K, meminta kepada seluruh masyarakat untuk meningkatkan disiplin dalam berlalulintas di jalan raya serta mematuhi protokol kesehatan saat beraktivitas diluar rumah.

Hal itu disampaikan Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo saat bertindak

sebagai pimpinan apel gelar pasukan Operasi Keselamatan Tinombala 2021, Senin (12/4/2022) pagi di halaman Mako Polres Buol.

“Oleh sebab itu, dengan dilaksanakannya operasi terpusat ini, terhitung selama 14 hari, mulai dari tanggal 12 sampai 25 April 2021 dan diharapkan bisa meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalulintas di jalan raya, dapat meminimalisasi pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas, menurunnya tingkat fatalitas korban kecelakaan lalu lintas dan meningkatnya kepercayaan masyarakat terhadap polri dengan terbentuknya opini positif dan citra tertib dalam berlalu lintas serta terwujudnya situasi Kamtibmas lantas menjelang bulan suci ramadhan dan Idul Fitri 1442 H di wilayah hukum Polres Buol,” ucap Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo

Kapolres Buol saat membacakan sambutan Kepala Kepolisian Daerah Sulawesi Tengah, Irjen Pol Drs Abdul Rakhman Baso, S.H., mengatakan, apel gelar pasukan itu dilaksanakan dalam rangka pengecekan kesiapan personil maupun sarana pendukung lainnya, sehingga kegiatan operasi dapat berjalan dengan optimal dan dapat berhasil sesuai dengan tujuan serta sasaran yang telah ditetapkan menjelang bulan suci ramadhan 1442 Hijriah.

“Pada pelaksanaan Operasi Keselamatan Tinombala tahun 2021 kali ini, diprioritaskan kegiatan Dikmas (Pendidikan Masyarakat) Lantas yang mampu mewujudkan rasa simpatik masyarakat kepada Polri khususnya Polantas. Disamping itu untuk mengedukasi masyarakat agar menciptakan situasi keamanan, keselamatan, ketertiban, kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) yang tertib,” jelas Kapolres Buol

Dikatakannya, adapun sasaran Operasi Keselamatan Tinombala 2021 ini, diprioritaskan terhadap para pengemudi yang menggunakan handphone saat mengendarai kendaraan di jalan raya, tidak menggunakan safety belt, melawan arus lalu lintas, mengendarai kendaraan di bawah pengaruh alkohol atau miras bahkan narkoba, pengemudi kendaraan di bawah umur, melebihi batas kecepatan maksimal dan menggunakan bahu jalan bukan peruntukannya.

Kapolres Buol juga menekankan, kepada seluruh personil yang terlibat Operasi Keselamatan Tinombala 2021 agar dapat menjaga keselamatan dalam pelaksanaan tugas di lapangan, tingkatkan disiplin personil Polantas agar terwujudnya pelayanan Polantas yang bersih dari korupsi, kolusi dan nepotisme, sehingga terwujudnya masyarakat yang tertib dan patuh hukum dalam berlalulintas di jalan raya.

"Pelaksanaan operasi ini agar dilaksanakan lebih tematik berdasarkan prioritas pelanggaran, berkurangnya pelanggaran laka lantas, meningkatnya disiplin masyarakat dalam berlalu lintas, penggunaan masker, sosial distancing dan larangan mudik lebaran 2021 sehingga tercipta Kamseltibcarlantas yang nyaman.

Sebagai penutup Kapolres Buol berpesan kepada peserta apel agar mempersiapkan langkah-langkah antisipasi yang lebih baik lagi, baik secara taktis dan teknis maupun strategis agar dapat merubah mindset atau pola pikir masyarakat menjadi sadar dan taat kepada peraturan lalu lintas sehingga potensi pelanggaran, kemacetan dan kecelakaan lalu lintas serta pelanggaran protokol kesehatan covid-19 yang terjadi dapat lebih diminimalisir, dalam mendukung

program prioritas Kapolri yang di sebut "PRESISI" yaitu Prediktif, Responsibilitas, Transparansi Berkeadilan.

Apel gelar pasukan yang melibatkan personil gabungan TNI dan Polri, Sat Pol-PP, Dinas Perhubungan dan dihadiri oleh Pabung Kodim 1305 / BT Mayor Inf. Jefrry Mamonto, Danposal Lettu Laut Dwi Yuli H, Waka Polres Buol Kumpul Johnni Bolang, S.Sos, M.H., Staf Asisten 3 Pemda Buol Ir. Hasan Al Idrus, PJU Polres Buol.